

Con esta visión, se rediseñó el concepto y el Coordinador del Postgrado de Psiquiatría Dr. Américo Reyes Ticas, sugirió un nuevo nombre: Revista del Postgrado de Psiquiatría. En esta nueva percepción se privilegió la difusión de investigaciones o trabajos efectuados en el Postgrado de Psiquiatría, de manera que fuese una proyección del talento humano que allí se forma. Parafraseando a Robert A. Day<sup>1</sup> *“Los hombres y mujeres de ciencia, cuando comienzan como estudiantes graduados, no son juzgados principalmente por su habilidad en los trabajos de laboratorio, ni por su conocimiento innato de temas científicos amplios o restringidos, ni, desde luego, por su ingenio o su encanto personal; se los juzga y se los conoce (o no se los conoce) por sus publicaciones.”*

La publicación de la Revista del Postgrado de Psiquiatría no solo tiene un valor simbólico, sino que marcó un hito en la Psiquiatría hondureña, vale mencionar a quienes figuran como fundadores:

- Director del Hospital Psiquiátrico “Dr. Mario Mendoza”: Dr. Mario Mendoza hijo
- Coordinador del Postgrado de Psiquiatría: Dr. Américo Reyes Ticas
- Consejo Editorial: Dr. Mario Aguilar & Dr. Carlos Espinoza
- Colaboradores: Dra. Linda Suyapa Gómez, Dr. Bezner Paz, Dr. Patrick Fonseca & Dr. Fernando Medina
- Diseño Gráfico: Dr. Carlos Espinoza

A casi una década de existencia, ciertamente las circunstancias son más exigentes –tecnológico, cultural y sobre todo económico– pero no debemos perder la visión de crear conocimiento, que nutra la divulgación, pero, que estimule la crítica y discusión, que de acuerdo a José Enrique Finol, justifican la existencia de las publicaciones.

1 DAY, ROBERT A. Cómo escribir y publicar trabajos científicos. OPS. 2005

2 FINOL, JOSE ENRIQUE. Por qué publicar artículos científicos. Rev. de Ciencias Humanas y Sociales. V.20 N.43 Maracaibo